

平成28年度 旭ヶ丘小学校のあゆみ

○学校長着任式・一学期始業式・入学式 4月6日（水）

湯本和子校長先生が着任されました。新たに5名の先生方を迎えました。そして、30名の1年生が入学してきました。全校児童数は196名です。

学校目標「精一杯自分の花を咲かせよう」の実現に向け、子ども達も職員も張り切って平成28年度をスタートさせました。



湯本和子校長先生



♪一年生になったら♪

○町別子ども会① 4月7日（木）

最初の町別子ども会は、新入生と転校生の紹介、登校班のメンバーや集合場所の確認を行いました。また、登校時の交通安全や町ごとの危険箇所についても確認しました。上級生が上手にリードする姿が見られました。



仲間が増えたよ！

○1年給食開始 4月12日（火）

給食着のボタンをとめるのに苦労するところから準備が始まりましたが、配膳はとっても上手にできました。食欲旺盛。「おかわりがほしい！」という声もあがりました。



おいしい給食 いただきま〜す



桜の花に誘われて

○2年お花見給食 4月12日（火）

例年より桜の開花が早い春でした。さっそくお花見を楽しんだ2年でした。

○発育測定（4月）

身長と体重の測定、視力と聴力の検査を行いました。（全学年）



体の成長の確認

○交通安全教室 4月15日(金)

警察官、安全協会の皆さん、交通安全指導員さん、PTA校外生活指導部員さんと支部幹事さん、多くの皆さんの力をお借りして実施しました。



命を守る大切な学習



- 1・2年…道路の安全な歩き方と学校周辺道路を使つての歩行練習
- 3・4年…安全な自転車の乗り方と校庭模擬道での自転車乗り練習
- 5・6年…大通りを含めた学校周辺道路での自転車乗り練習

○全国学力・学習状況調査 4月19日(火)

○児童会総会 4月21日(木)

平成28年度の児童会スローガンは「みんなの笑顔のために！」です。このスローガンに向けた各委員会の活動計画が発表されました。また、建設的な意見や質問がたくさん出されました。6年のリーダーとしての自覚とやる気が強く感じられた総会でした。



さすが6年 堂々と

○参観日・PTA総会 4月23日(土)

たくさんの保護者の皆様においでいただいた今年度最初の参観日でした。PTA総会ではテーマ、スローガン、活動内容、予算が承認されました。PTA主催の歓送迎会も行われました。



PTA総会

人と人の和をつなげるPTA
チーム旭小 スクラムくんで

○春の避難訓練 4月27日(水)



お・は・し・も

地震とそれに伴う火災発生を想定しての避難訓練を行いました。机の下にもぐって身を守り、避難は「お・は・し・も」(押さない、走らない、しゃべらない、もどらない)を意識してスムーズに行うことができました。翌日には、気象の急変や近くで犯罪事件等が起きたことを想定して集団下校訓練を行いました。どちらも『自分の命を自分で守る』ための大切な訓練・学習でした。

○集団下校訓練 4月28日(木)



登校班ごとに整列